

NACIONALES

Ecopetrol inició comercialización de gasolina extra, carbono compensado



Published 19 horas ago on 2 diciembre, 2022

By Editor1



A partir de hoy **Ecopetrol** comenzó a comercializar con sus distribuidores mayoristas gasolina extra carbono compensado, como parte de un piloto que tendrá una duración inicial de tres meses.

La medida, que se aplica por primera vez en Colombia, busca compensar las emisiones asociadas a la producción de este combustible en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, teniendo en cuenta el consumo estimado para el periodo de la prueba, es decir aproximadamente 300 mil barriles.

Las emisiones, equivalentes a 42.393 toneladas de dióxido de carbono (CO₂e) serán compensadas con créditos de carbono mediante un proyecto de mitigación del cambio climático ubicado en la región Caribe colombiana, específicamente entre los montes de María y la depresión Momposina. Dicho programa busca reducir y remover gases de efecto invernadero mediante plantaciones forestales y la conversación del bosque seco y muy seco tropical.

La compensación cubre las emisiones generadas en la extracción y transporte del crudo hasta el proceso de refinación y entrega del producto en las plantas de los distribuidores mayoristas.

Este piloto se suma a otras iniciativas que aportan a que los crudos y productos que comercializa la Empresa sean cada vez sostenibles, entre las cuales se destacan la pavimentación de vías con asfalto que contiene plástico reciclado y la venta de cargamentos de crudo carbono compensado.

Estos proyectos son complementarios a las acciones que realiza la Compañía para reducir sus emisiones operativas en los frentes de eficiencia energética, energías renovables, reducción de

quemadas en tea y emisiones fugitivas y venteos, entre otros.

Desde el año 2019 **Ecopetrol** entrega gasolina extra con un nivel de octanos en el rango de las denominadas “gasolinas premium”, en línea con su compromiso de suministrar combustibles de la mejor calidad y aportar a un mejor aire para los colombianos. Esto ha aportado a un mejor desempeño de los motores que emplean este tipo de combustible y ha habilitado la llegada de nuevas tecnologías al país.

Fuente: **Ecopetrol**

Relacionado

Vicepresidencia de Gas de Ecopetrol se renueva para integrar nuevas áreas
27 julio, 2022
En «NACIONALES»

Ecopetrol desarrolló cinco productos biocosméticos a partir del aceite de palma
10 agosto, 2022
En «NACIONALES»

Ecopetrol inició medición de potencial eólico en Casanare y Huila
24 noviembre, 2022
En «CASANARE»

RELATED TOPICS: **#ECOPETROL** **#ECOPETROL** COMUNIDADES **#ECOPETROL** PRODUCCIÓN COMBUSTIBLES
#GASOLINA EXTRA **#INICIO**

DON'T MISS **23 instituciones cooperan para fortalecer investigaciones técnicas en Fedearroz**

UP NEXT **Uso del tapabocas se mantiene en 3 escenarios, aunque se evalúa su uso obligatorio**



Editor1

YOU MAY LIKE



Jornadas de atención integral en salud llegan a zonas rurales de Aguazul, Tauramena y Yopal



Ecopetrol inició medición de potencial eólico en Casanare y Huila



Ecopetrol rechaza bloqueos a sus operaciones en el sector de Plan



Grupo Ecopetrol contrató bienes y servicios por más de \$15 billones



Ecopetrol invierte en proyectos socioambientales en Casanare,



Programa “Ronda Somos Colombia” de Ecopetrol llega al municipio de Aguazul

CLICK TO COMMENT

NACIONALES

Uso del tapabocas se mantiene en 3 escenarios, aunque se evalúa su uso obligatorio



Published 9 horas ago on 2 diciembre, 2022

By **Editor1**



La Ministra de Salud Carolina Corcho recordó que el uso de tapabocas sigue siendo obligatorio en tres escenarios; transporte público, servicios médicos y hogares geriátricos.

Así mismo aseguró, que aunque se evalúa el uso obligatorio del tapabocas nuevamente, esto es una propuesta que se está analizando, pero dejó claro que no es una decisión adoptada. Por ello insistió en que las medidas de bioseguridad y vacunación no han cambiado.

La Ministra dijo que la propuesta que se analiza cubre a personas mayores de 2 años, en espacios abiertos y cerrados que registren aglomeraciones, además de los tres lugares donde es obligatorio actualmente.

La propuesta del uso obligatorio del tapabocas surgió en el último consejo técnico convocado por Minsalud, donde participan epidemiólogos, neumólogos e intensivistas.

CONTINUE READING

NACIONALES

23 instituciones cooperan para fortalecer investigaciones técnicas en Fedearroz



Published 19 horas ago on 2 diciembre, 2022

By Editor1 



Los extensos programas de investigación y transferencia de tecnología que lleva a cabo Fedearroz están fortalecidos con siete convenios de cooperación y desarrollo de tecnología que ha suscrito la Federación Nacional de Arroceros, con 23 instituciones tanto nacionales como internacionales.

COMO INVESTIGACIONES

Así fue revelado en desarrollo del XXXVIII Congreso Nacional Arrocerero, durante el cual se entregó amplia información que sigue posicionando al arroz como uno de los cultivos con mayor tecnología en Colombia, y que lo ha llevado a ser considerado Motor de Desarrollo Sostenible.

El primer convenio, es el “acuerdo marco con la Universidad Agrícola del Sur de China, la Universidad del Tolima, la Asociación de Municipios del Centro del Tolima, que tiene por objetivo respaldar el desarrollo y fortalecimiento de todos los eslabones de la cadena Arrocerera

CONTINUE READING

NACIONALES

Más de 8 horas se extendió debate de control político a Ministra de Minas y Energía



Published 2 días ago on 1 diciembre, 2022

By Editor1



El Representante a la Cámara por Casanare Hugo Archila, participó en el debate de control político a la Ministra de Minas y Energía Irene Vélez.

Con el recinto casi vacío, la Ministra Vélez expuso argumentos frente al cuestionario solicitado por los congresistas.

La discusión inició a las 2:00 de la tarde y terminó hacia las 10 de la noche. La votación será el próximo martes 6 de diciembre.

El Representante Hugo Archila Suárez, ha indicado que “Es necesario saber de qué manera la funcionaria del gobierno nacional, piensa aportar al desarrollo minero energético de Casanare, porque no es momento de improvisar, ni mucho menos de poner en riesgo el futuro de los departamentos productores” indicó.

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



REGIÓN / 19 horas ago



ARAUCA / 18 horas ago



CASANARE / 19 horas ago



META / 12 horas ago

Gobernador de Boyacá, entre los mejores del país en superación de la pobreza



CASANARE / 17 horas ago

Fiscalía Casanare entregó balance de resolución de feminicidios, homicidios y otros delitos

Dos hombres fueron asesinados en zona rural de Tame



NACIONALES / 9 horas ago

Uso del tapabocas se mantiene en 3 escenarios, aunque se evalúa su uso obligatorio

¡Atentos conductores! cambió el sentido vial de la carrera 26 en Yopal



ARAUCA / 19 horas ago

ICA adelanta control e inspección a ganado y búfalos en Arauca

Peaje Veracruz próximamente contará con pago electrónico



META / 19 horas ago

Listo concepto de Minsalud para construir nueva torre del Hospital Departamental de Villavicencio



INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE